



講師を務めた「ドクターピーなっつ」（米沢小）

6/16

千葉県は日本一の生産地！

## 小学校落花生作付け体験

神崎小学校の1, 2年生、米沢小学校の1年生が落花生の作付け体験を行いました。

千葉県は国産落花生の約80%を生産する日本一の産地。町の職員が「ドクターピーなっつ」に扮して講師を務め、児童たちは落花生の成長過程や作付けの方法を楽しく学習しました。神崎小学校では、昨年1作付け体験をした2年生が「こうやってやるんだよ」と1年生のお手伝いをしながら作業をしていました。

秋の収穫が楽しみです。



作業は花壇の草ぬきから



肥料と石灰で土に栄養を与える



丁寧に土を被せてね

5/29

集まったゴミは600kg

## ごみゼロ運動

ごみの散乱防止とリサイクルの普及啓発を目的として、町内一斉にごみゼロ運動が実施されました。

当日は早朝から町内各地区で、ゴミ袋を持ったたくさんの方が、道路脇や草むらなどに捨てられた空き缶やゴミくずを拾い、ゴミ袋をいっぱいにしていました。

当日、町内で集まったゴミは重さにして600kg、ゴミ袋約150袋分にもなりました。

ご協力ありがとうございました。



ゴミ袋いっぱいにごみが集まりました（郡地区）

6/5

火災や災害に備えて

## 神崎町消防団規律訓練

こうざき船着場で神崎町消防団が規律訓練を行い、消防団員80名が参加しました。

規律訓練では、成田市大栄消防署下総分署署員の指導のもと、敬礼や基本的な動作を確認。災害時に備えて、利根川の水を使用した放水訓練を実施しました。神崎町消防団は地域の消防防災の要として、災害に備え、年間を通して規律訓練や消防機材点検を行っています。



消防署員よりポンプの操作方法を習う

皆さまからの情報をお待ちしています！

▶ 問合せ まちづくり課 ☎ 2114



Twitter  
@kozaki\_town



Instagram  
@kozaki\_town